
 

 

 

 

今年も師走となりました 
晩もだいぶ冷え込むようになってきた今日この頃ですが皆さんいかがお過ごしでしょうか。風邪などひいてはいませんか？紅葉もす

っかり終わり山々も静まり返っています。また収穫後の田んぼは空地に戻りました。そして浅間山にも雪が降り、いよいよ冬へと向か

って参りました。今年の冬は暖冬傾向だとは言っていますが、いつ里にも雪が舞い降りてくるかもしれません。また最近はインフルエ

ンザも流行っていますので、冬の準備と共に予防接種や手洗い・うがいなど、体調管理にも皆さんご注意下さいませ。 

 さて今年も早いものでもう師走となりました。今冬は去年と比べ暖かなので、まだ冬の気分ではないですが、やはり時は過ぎております。

そしてこの時期になるといつものセリフで「一年なんて早いものだな~」が出てきます。毎年毎年必ず思ってしまうのですが、これ

から忘年会やお歳暮配りや年賀状作成、クリスマスなどと行事が進んでいけば、ひしひしと実感してくると思います。まだ年内にやっておか

なければいけない事は皆さん多いと思います、やはり師で無くとも、何かと走りまわってしまう暮れの 12月です。 

 恒例のオヤジライダー的に今年を振り返ってみますと、やはり 5 月連休のツーリングにての転倒が一番の衝撃でありました。

いままでも林道走行中の転倒は多々しておりますが、何事もなく？（多少は有るが）来ておりました。ところが今回は転倒時に片足がバイク

の下敷きになってしまい、抜け出せなくなってしまうという初めての経験をしてしまいました。今だから言えますが、これがけっこう笑い事

では無くて真剣に焦ってしまいました。何しろ 20 分以上林道でもがいていましたからね。幸い抜け出たから良かったのですが、そうでなけ

れば誰かが来るまでそのままです。またこの時山の中で急遽キャンプをしましたが、キャンプ場では無いので水が無く何も料理が出来ません

でした。そして荷物も最小限にしていたので防寒着も少なく寒さにも耐えていました。もちろん県境近い山の中なので圏外でスマホは使えま

せんから何処にも連絡出来ません。家族にとても心配をかけたので、それ以後はオヤジライダー、年内バイク乗車禁止となりました。も

う今は寒くなったので乗れませんが、趣味が無いのはなかなか辛いものです。 

 そんな事があってからオヤジライダーも色々と考え、やっぱり一般道を走るロードバイクにしようかな？などと思い、色々と物色してみ

ましたが、速くてカッコイイバイクは沢山あるのですが、自分の

中ではふんぎりが着かず、やっぱり林道が走りたいので、自

粛開けの来年度も今のバイクで懲りずに山の中を走ることにし

ました。ただ何かあった時の事も考え、ツーリング時は転んでも

空間ができ足が抜ける様に荷物を左右に振り分けタイプにし、い

ざという時の装備品・部品などは携行していこうと思っておりま

す。ということで痛い学びを忘れずに、この冬の間に密かに色々

と揃える予定の、学習した懲りないオヤジライダーです。 

 今年も皆様には大変お世話になり有難うございました。また不

手際もありました事お詫び申し上げます。本年は国の先進的

窓リノベ補助金・エコ住まい補助金がありましたの

で、これを利用した工事もさせていただきました。窓リノベ補助

金利用では窓を高断熱サッシに交換あるいは内側に高断熱サッ

シを取付ける、高断熱ガラス交換等により寒い冬場も快適に過ご

すことができます。また補助金の率も良かったので、お施主様に

はとても喜ばれました。来年度も継続される予定となっておりま

すので、この機会を逃さずに早めに検討をされておいた方が良い

と思います。予算が終わった時点で終了となりますので。

まだ詳細は出ていませんが、また本紙で内容を伝えて行きます。 

 まだ 12 月は始まったばかりです。今年はコロナでなかなか出

来なかった忘年会も盛んに行われるのではないかと思います。

そういう当社でも一年間頑張ってもらった社員、職人さんの労を

労うべく行います。たまには皆で酔っ払って大騒ぎ？しながら本

音で語り合うのも良いかと思います。ただ、あまり羽目を外すと

何かと大変になりますのでそこは程々にしようと思います。何は

ともあれ今年もあと一ヶ月、この先まだクリスマスでの出費もあ

りそうですし、行事も多いので皆さん健康に気を付けてお過ごし

ください。そして元気に良い年を迎えられますように。年内最後

まで当社にお付き合い頂きますようお願い申し上げます。 
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答えは裏面をみてね！  


